

Polsek Klangeran Patroli Antisipasi C3, Genk Motor, dan Tawuran

Panji R - CIREBON.OPINIPUBLIK.ID

Jul 20, 2023 - 09:29



CIREBON - Polsek Klangeran telah melaksanakan kegiatan patroli antisipasi terhadap C3 (Curat, Curas, Curanmor), geng motor, dan potensi tawuran di wilayah Desa Klangeran, Kecamatan Klangeran, Kabupaten Cirebon, Kamis (20-07-2023).

Kegiatan ini dilakukan oleh anggota kepolisian Bripka Hendri, SH, dan Bripka Kadapi, SH, dalam upaya meningkatkan keamanan dan kenyamanan bagi warga

masyarakat.

Dalam pelaksanaan patroli tersebut, anggota Polsek Klangeran secara intensif menjelajahi wilayah hukumnya untuk mengantisipasi adanya potensi kejahatan, termasuk tindakan kriminal yang sering terkait dengan C3, aktivitas geng motor, serta tawuran antar kelompok. Hasil dari giat patroli ini menunjukkan bahwa tidak ditemukan adanya kelompok geng motor atau kejadian kejahatan lainnya selama berlangsungnya patroli.

Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja, S.H., M.H., yang memiliki tanggung jawab di dua kecamatan, yaitu Klangeran dan Jamblang, menyatakan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Klangeran untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayahnya. Dengan adanya patroli secara rutin dan masif, diharapkan potensi tindakan kriminal dan keributan antar kelompok dapat dicegah sejak dini.

Dalam kesempatan yang terpisah, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, menyampaikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Polsek Klangeran dalam melaksanakan patroli antisipasi tersebut. Ia menegaskan bahwa peran aktif dari kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat merupakan komitmen yang harus terus ditingkatkan.

Polresta Cirebon berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik dan melindungi seluruh warga masyarakat dari potensi gangguan keamanan. Sinergi dan kerjasama dengan masyarakat menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh lapisan masyarakat di wilayah Cirebon.